

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pada skripsi yang berjudul “**Pengaruh Pelaksanaan Mata Kuliah Program Pengalaman Lapangan terhadap Minat untuk Berprofesi Guru pada Mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Arsitektur**”, dapat ditarik kesimpulan bahwa :

- 1) Pelaksanaan Program Pengalaman Lapangan mendapat tanggapan yang baik dari mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Arsitektur. Hal tersebut dapat dilihat dari gambaran umum pelaksanaan Program Pengalaman Lapangan, yang di mana indikator aktif membina OSIS dan ekstrakurikuler, dan juga penguasaan keterampilan mengajar dalam kategori yang baik.
- 2) Minat untuk berprofesi guru berada dalam kategori yang sangat tinggi. Ini membuktikan mahasiswa Prodi Pendidikan teknik Arsitektur mempunyai minat yang sangat tinggi untuk berprofesi menjadi guru.
- 3) Pelaksanaan Program Pengalaman Lapangan memberi pengaruh yang besar terhadap minat untuk berprofesi guru.

5.2. Saran

Atas dasar hasil penelitian yang telah dijabarkan sebelumnya, penulis ingin mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1) Mahasiswa

a. Pelaksanaan praktik Program Pengalaman Lapangan (PPL) sebaiknya dilakukan secara sungguh-sungguh dikarenakan PPL adalah wadah bagi mahasiswa untuk mengaplikasikan ilmu-ilmu kependidikan yang didapat di perkuliahan. Sehingga mahasiswa mendapat keutuhan kompetensi yang diperlukan untuk menjadi seorang guru yang baik dan mampu menjadi panutan bagi siswanya.

b. Bagi mahasiswa yang sudah memiliki minat menjadi guru sebelumnya, disarankan untuk mempertahankan minatnya dengan selalu mengembangkan kemampuan dan keingintahuan tentang dunia pendidikan. Dengan adanya mata kuliah PPL, minat mahasiswa untuk menjadi guru akan semakin diperkuat dan ketika memilih guru sebagai profesi mahasiswa tidak perlu canggung dan merasa tidak mampu menjadi guru.

c. Divisi P2JK

Divisi P2JK sebagai divisi yang mengurus mata kuliah PPL hendaknya memberikan pengarahan yang lebih baik kepada mahasiswa yang akan melaksanakan praktik PPL. Dengan pengarahan yang lebih baik diharapkan mahasiswa pada awal kegiatan praktik PPL tidak mengalami kesulitan yang berarti, dan mahasiswa mengetahui fungsi dan peran mereka sebagai praktikan. Dengan lebih terarahnya mahasiswa, tujuan yang sudah ditetapkan oleh P2JK akan semakin

mudah untuk dicapai oleh mahasiswa. Dan mahasiswa pun mendapatkan pengalaman yang berharga ketika melaksanakan PPL.

2) Jurusan Pendidikan Teknik Arsitektur

Jurusan Pendidikan teknik Arsitektur hendaknya dapat memfasilitasi berbagai minat pada mahasiswanya. Minat mahasiswa untuk berprofesi guru menurut hasil penelitian termasuk kategori tinggi sehingga Jurusan Pendidikan Arsitektur mampu berkontribusi untuk menjaga minat tersebut.

Dengan menjaga minat itu kuat maka akan sejalan dengan salah satu misi dari Prodi Pendidikan Teknik Arsitektur adalah menyiapkan tenaga profesional di bidang kependidikan yang berdaya saing global. Upaya yang dapat dilakukan adalah memberikan mahasiswa kesempatan mahasiswa untuk belajar lebih mengenai dunia pendidikan di luar perkuliahan hal ini dapat dilakukan dengan mengadakan seminar-seminar kependidikan bagi mahasiswa atau acara-acara yang akan merangsang minat mahasiswa terhadap dunia pendidikan semakin tinggi.